

Tristesse, à la suite du décès de Jacqueline Deroin. Jacqueline fut, toute sa vie, totalement dévouée. D'abord au service des mères célibataires à la Maison de l'enfance, à Orléans, puis, en sa qualité de cadre de santé, à la maternité de l'hôpital ainsi qu'au service de chirurgie gynécologique. Lors d'une visite de Simone Veil au CHRO, elle demanda avec une grande insistance à lui parler, en dépit du protocole. L'entretien dura une heure. Jacqueline gagna Simone Veil à la cause d'une construction d'une nouvelle maternité. Un an plus tard, avec son soutien, le chantier du bâtiment « Mère et enfant » démarrait. Elle était une figure de l'hôpital. Jacqueline Deroin s'engagea ensuite, sans jamais compter son temps, au service de l'association des « Clos du Loiret », le Clos Roy à Lorris, qui accueille les adultes en situation de handicap, et le clos Saint-Martial, qui accueille les enfants et les jeunes en situation de handicap - association dont elle était vice-présidente. Elle fut longtemps conseillère municipale à Lorris. Bien qu'elle ait connu bien des épreuves, Jacqueline Deroin est toujours restée d'une inaltérable générosité. Merci, Jacqueline.